
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE CESSÃO DE ESPAÇO DO PARQUE DE 
EXPOSIÇÕES “JORGE ALVES DE OLIVEIRA” – FICAR PARA A 
PRÁTICA DO “WELLING” 
 
 
 
 

Fomos procurados pelo jovem Robert Nascimento dos 
Santos, representante de um grupo de esportistas que praticam a modalidade do 
Welling de nossa cidade e o mesmo solicitou nossa intervenção junto a Vossa 
Excelência, visando a possibilidade do uso do espaço da FICAR – Parque Jorge Alves 
de Oliveira para a prática do esporte. 

 
O mesmo nos informou que o Grupo já utilizou no 

passado o espaço para essa prática e depois por razões nunca explicadas não puderam 
mais utilizá-lo. 

Informamos ainda que o jovem Robert Nascimento 
dos Santos (tel. 99665-9690) se prontifica a dar mais informações, caso necessário, 
para um maior esclarecimento da prática do esporte, dia e horário para uso do espaço, 
número de praticantes, entre outros. 

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de cessão de espaço no 

Parque Jorge Alves de Oliveira-FICAR para a 
prática do Welling?  
 

b)- Se negativo, justificar? 
 

 
 

     SALA DAS SESSÕES, em 29 de outubro de 2013. 
 
 

               EDUARDO DE CAMARGO NETO 
                                          Vereador  

 
 


